



## 秋季大運動会(小学校) 全校児童 心をひとつに



勝山小学校 Katsuyama 2021 勝山の歴史

とができたのは、練習に練習を重ねてきたその努力によるものです。運動会の取り組みを通してみんなで協力することの大切さ、自分の持てる力を出し切るることの大切さや素晴らしさを学んできました。子どもたちの一生懸命な姿は観ている人に大きな感動を与えました。「富士河口湖町の子どもたちはすごい!」頑張った子供たちに大きな拍手を送ります。

コロナ禍にありながら、全校みんなで力を合わせて精いっぱい頑張った運動会は、将来、子どもたちが大人になっても忘れられない思い出の一つとして心に残ることでしょう。

どこの学校でもテーマ達成に向けて全校で頑張った秋季大運動会。

コロナ禍、昨年度に引き続き、安全に運動会を開催するためにはどのような感染対策を行ったらよいのか、繰り返し検討を行い、苦しい選択や判断をせざるを得ない部分もあり、本当に大変な中での開催となりました。

当日は、6年生のリーダーシップの下に、かいっぱい演技や競技を繰り広げた子どもたち。一年でたった一度限りの舞台、そこには子どもたちが演じる感動の場面がたくさんありました。練習の成果を発揮するこ



船津小学校 THE SOHRAN



大石小学校 YOSAKOI ソーラン



大嵐小学校(表現) 一輪車



西浜小学校 全校ソーラン



小立小学校 メイク ユー ハッピー♪



富士豊茂小学校 全校児童と富士ヶ嶺保育所園児



河口小学校 KAWAGUCHI エイサー

## 子どもたちのための演奏会 世界的ピアニスト辻井伸行さん



の非凡なセンスを示し、ピアノの才能をのびのびと開花させてきた日本を代表する**世界的ピアニスト**です。  
オープニングは、ご自身で作曲された「川のささやき」と「風が運んできたもの」の2曲。その後、子どもたちのお題に即興で応えて演奏。子どもたちは夢中になって自分なりの曲名を考えて発表。全て子どもたちが考えた曲名にぴったりのイメージで演奏され、とても即興とは思えないほど心に響くものでした。子どもたちは大満足の様子で、大きな拍手を送っていました。最後の曲は「ショパンの英雄ポロネーズ」。これは、辻井さんが8か月の時からお母さんが聴かせてくれた大切な曲。この曲がピアノを始めるきっかけになったということです。

**「何でも楽しむことが大事。自分の好きなことをたくさんして、自分の夢を探して行ってほしいです。」**子どもたちに送られたこの温かいメッセージは、辻井さんの生き方そのものではないでしょうか。

子どもたちを中心に考えてくださった演奏会。世界的ピアニストである辻井伸行さんの素晴らしい演奏を生で聴くことができた子どもたちは本当に幸せです。音楽だけにとどまらないたくさんのことを感じ取ることができた素敵な時間をありがとうございました。

勝山小中学校体育館で**辻井伸行さん**による子どもたちのための演奏会が開かれました。辻井さんは、生まれたときから光のない世界にしながら、音楽へ



自分の考えを発表しようと積極的に挙手をする子どもたち